
Keine Schönheit

Beitrag von „taube2412“ vom 12. März 2011, 18:29

Hallo Franz,
naja , wenn sich deine BS1207 in dieser Saison dazu entschließen könnte die Blüte ein wenig 
"auszubügeln" - würde sie bestimmt ein bisserl hübscher machen!

Ich habe von der BS 1207 auch fünf Sämlinge bei mir stehen, bei drei habe ich heute schon 
Knospen entdeckt, mal sehen was da raus kommt.

Schönen Abend!
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